


Партнерская программа по привлечению друзей Условия и положения

PU Prime - коммерческое название PU Prime Limited (далее - "Компания", "мы",
"наша", "наше" или "сами по себе" по мере необходимости), которая является
уполномоченной и регулируемой Финансовым управлением Сейшельских
островов под номером SD050. Компания зарегистрирована на Сейшельских
островах и находится по адресу: CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.

Это предложение доступно с 5 октября 2022 года.
1. Это предложение доступно для всех клиентов PU Prime (за исключением

клиентов из региона Большой Китай, Индии и Пакистана).
2. Участвуя в этой акции, как клиент, так и реферал (существующий клиент)

подтверждают, что они прочитали и согласились быть связанными этими
Условиями и положениями.

3. Реферал не должен продвигать себя в качестве агента, IB или партнера PU
Prime.

4. Клиенты IB допускаются к участию. Собственные торговые счета IB не
имеют права участвовать в акции. Клиенты в разделе «Аффилированные
лица» допускаются к участию. Торговые счета, открытые по собственной
ссылке Партнера, к участию в акции не допускаются.

5. Любой клиент, которого реферал указывает в PU Prime в рамках программы
"Рекомендуй друга", должен быть новым клиентом, который открывает
новый реальный счет (не демо-счет) через соответствующую ссылку,
предоставленную PU Prime рефералу в период акции, и удовлетворять
другим условиям, указанным в этих условиях.

6. Тип счета: исключая Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. Если реферер и реферал из стран Tier1 и соответствуют следующим

условиям: Реферер и реферал имеют право на получение вознаграждения в
размере 150 долларов США и 100 долларов США (или эквивалент).

● Референт позволяет своим друзьям зарегистрировать реальный счет (не
демо-счет) с PU Prime посредством своей реферальной ссылки,
предоставленной PU Prime.

● Первоначальный депозит привлеченного клиента равен или превышает
500 долларов США (или эквивалент) на его/ее торговый счет в течение 1
месяца после открытия его/ее реального торгового счета.

● * Депозиты, сделанные с использованием криптовалюты или
электронных кошельков, не считаются действительными для данной
акции.

● Привлеченный клиент совершает сделку 3 стандартными лотами по
продуктам FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver или Crude Oil,
предоставленным PU Prime, в течение 1 месяца после открытия его/ее
реального торгового счета.
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● * Позиции должны быть удержаны более 30 минут, чтобы быть
признанными действительными для акции.

● Бонусы по Программе "Рекомендуй друга" будут начислены через 7 дней
после выполнения требований акции. Отдел по рискам проведет проверку
на наличие каких-либо незаконных торговых операций в течение 7 дней.

Награда за рекомендацию отображается на странице акции в клиентском портале
и представлена в виде обменного купона. После выполнения переведенным
клиентом условий соответствующей фазы, обе стороны могут получить
соответствующий обменный купон. После завершения переведенным клиентом
соответствующего объема торговых операций, они могут нажать кнопку
"Использовать", и сумма купона будет автоматически переведена на баланс
торгового счета.

На разных этапах показывается следующий купон:

8. Если реферер и реферал из стран Tier2 и соответствуют следующим
условиям: Реферер и реферал имеют право на получение вознаграждения в
размере 100 долларов США и 50 долларов США (или эквивалент).

● Референт приглашает своих друзей зарегистрировать реальный счет (не
демо-счет) с PU Prime посредством своей реферальной ссылки,
предоставленной PU Prime.

● Первоначальный депозит привлеченного клиента равен или превышает
500 долларов США (или эквивалент) на его/ее торговый счет в течение 1
месяца после открытия его/ее реального торгового счета.

● * Депозиты, сделанные с использованием криптовалюты или
электронных кошельков, не считаются действительными для данной
акции.

● Привлеченный клиент совершает сделку 3 стандартными лотами по
продуктам FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver или Crude Oil,
предоставленным PU Prime, в течение 1 месяца после открытия его/ее
реального торгового счета.

Участник
Успешное

открытие счета
USD (или эквивалент)

Успешный
депозит
USD (или

эквивалент)

Завершенный
торговый объем

USD (или
эквивалент)

Референт 20 50 80
Реферал 20 30 50
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● * Позиции должны быть удержаны более 30 минут, чтобы быть
признанными действительными для акции.

● Бонусы по программе "Рекомендуй друга" будут начислены через 7 дней
после выполнения требований акции. Отдел по рискам проверит на
наличие незаконной торговой деятельности в течение 7 дней.

Данное наградное предложение отображается на странице акций клиентского
портала и представлено в форме обменного купона. После того, как
рекомендованный клиент выполнит условия соответствующей фазы, обе стороны
могут получить соответствующий обменный купон. Когда рекомендованный
клиент завершит соответствующий объем сделок, он может нажать кнопку
"Погасить", и сумма купона будет автоматически переведена на баланс торгового
счета.

Купон отображается на разных этапах.

Страны по уровням:

9. Вознаграждение за рекомендацию зависит от страны, из которой поступает
рекомендация. Например: если рекомендующий находится в стране 1-го
уровня, а рекомендуемый клиент - в стране 2-го уровня, то вознаграждение
за рекомендацию соответствует стандартам страны 2-го уровня.

10. Рекомендующий имеет право успешно рекомендовать до 5 (пяти) новых
клиентов. Дополнительные рекомендации будут рассмотрены на
усмотрение PU Prime.

Участник
Успешное

открытие счета
USD (или эквивалент)

Успешный
депозит
USD (или

эквивалент)

Завершенный
торговый объем

USD (или
эквивалент)

Референт 20 30 50
Реферал 10 20 20

Страны 1-го уровня Страны 2-го уровня
Великобритания, Франция, Канада,

Германия, Дания, Швейцария,
Норвегия, Нидерланды, Швеция,

Австрия, Ирландия

Страны и регионы, отличающиеся от
стран 1-го уровня
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ОБЩИЕ УСЛОВИЯ И ПОЛОЖЕНИЯ
Следующие условия применяются ко всем предложениям, если явно не указано
обратное:

● Следующие условия применяются ко всем предложениям, если явно не
указано обратное:

● Предложения не могут использоваться в сочетании с другими
предложениями.

● Рекомендующий и рекомендуемый всегда должны соблюдать применимые
законы и правила (включая, но не ограничиваясь, правила о защите
данных и запрете спама), применимые к рекомендующему и
рекомендуемому или к юрисдикции, в которой рекомендующий и
рекомендуемый проживает.

● Рекомендующий и рекомендуемый обязуются действовать добросовестно
на протяжении всего участия в программе и не делать ложных или
вводящих в заблуждение заявлений относительно PU Prime, программы
и/или заниматься любой другой деятельностью, которая может негативно
сказаться на имидже, достоверности или репутации PU Prime.

● Рекомендующий и рекомендуемый должны возместить PU Prime и
защитить PU Prime с первого требования по всем обязательствам,
расходам, претензиям, требованиям и расходам любого характера,
причиненным или понесенным PU Prime в результате невыполнения
рекомендующим и рекомендуемым любых из их обязательств по
настоящим условиям.

● Предложения PU Prime не предназначены для изменения предпочтений
риска отдельного лица или поощрения торговли в противоречии с
собственными торговыми стратегиями.

● Клиенты должны убедиться, что ведут свой торговый счет с учетом своего
уровня комфорта.

● Новые счета подлежат утверждению в соответствии с процедурой открытия
счета PU Prime. Лица, подающие заявку на открытие счета, перед подачей
заявки должны ознакомиться с местными законами и правилами.

● PU Prime оставляет за собой право по своему собственному усмотрению
отклонить любую заявку или индикацию участия в любой акции, не
обязываясь предоставлять какое-либо обоснование или объяснять
причины такого отказа.



Партнерская программа по привлечению друзей Условия и положения

● PU Prime оставляет за собой абсолютное право прекратить участие
рекомендующего и рекомендуемого в программе и/или отменить или
аннулировать вознаграждение или полученную прибыль без какой-либо
ответственности за любые последствия, если рекомендующий и/или любой
рекомендуемый совершают и/или PU Prime подозревает какую-либо
мошенническую деятельность при использовании и/или злоупотреблении
этой программой и/или недобросовестного использования вознаграждения
и/или любых попыток сговора и/или манипуляции и/или злоупотребления
доверием и/или деятельности, которая не соответствует духу этой
программы и/или арбитража и/или других форм обманчивой или
мошеннической торговли и/или другой деятельности, нарушающей
условия и/или договоры и/или бизнес-условия PU Prime.

● PU Prime в любое время может вносить изменения в эти Условия и
положения и уведомлять вас об этих изменениях, размещая измененные
условия на веб-сайте PU Prime. Рекомендуется регулярно просматривать
эти условия, и ваше дальнейшее использование веб-сайта и услуг PU Prime
означает, что вы принимаете такие измененные условия. PU Prime
оставляет за собой право изменить или отменить любые предложения по
своему собственному усмотрению в любое время.

● PU Prime в любое время может по своему собственному усмотрению
прекратить или прекратить любые свои акции.

● PU Prime не несет ответственности за любые потери, расходы, издержки
или ущерб, возможно понесенные в связи с данной акцией и которые по
закону не могут быть исключены настоящими условиями.

● В случае возникновения каких-либо подозрений в блокировке или
хеджировании позиций PU Prime оставляет за собой право отказать в
выдаче вознаграждений или вернуть распределенные вознаграждения.

● Если настоящие Условия и положения переводятся на язык, отличный от
английского, то в случае несоответствия преимущественную силу имеет
английская версия условий.

● Поставщик данного предложения - PU Prime Limited (Лицензия № SD050).





Refer a Friend Terms & Conditions

PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the “Company”, “us”, “we”, “our”,
“ours” or ”ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial
Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company registered in
Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.

This offer is available from 5th October 2022
1. This offer is available to all PU Prime’s Clients (excluding clients from Greater

China region, India and Pakistan).
2. By participating in this promotion, both the client and the referrer (existing

client) acknowledge they have read and agreed to be bound by these Terms and
Conditions.

3. The referrer must not promote themselves as an agent, IB or Affiliate of PU
Prime.

4. Clients under IBs are allowed to participate. IBs’ own trading accounts are
ineligible for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate.
The trading accounts opened by an Affiliate’s own link are not allowed to
participate in the promotion.

5. Any client referred by the referrer to PU Prime under the “Refer a Friend
Promotion”, must be a genuine new client that opens a new live account
(meaning, not a “demo” account) via the relevant link provided by PU Prime to
the referrer during the promotion period and satisfy the other criteria contained
in these terms.

6. Account type: excluding Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. If the referrer and referral are from Tier1 countries and meet the following

conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in
amount of 150 USD and 100 USD (or equivalent).

● The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a “demo”
account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime .

● The referred client’s initial deposit is equal to or more than 500 USD (or
equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading
account opened.

● *Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid
for this promotion.

● The referred client completes 3 standard lots trade of FX, BTCUSD, ETHUSD,
Gold, Silver or Crude Oil products provided by PU Prime within 1 month after
his/her live trading account opened.

● *Positions need to be held for ＞30 minutes to be considered valid for the
promotion.

● Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion
requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any
illegal trading activity.
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This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the
form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the
corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon.
After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click
the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading
account automatically.

The coupon shown at different stage:

8. If the referrer and referral are from Tier2 countries and meet the following
conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in
amount of 100 USD and 50 USD (or equivalent).

● The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a “demo”
account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime.

● The referred client’s initial deposit is equal to or more than 500 USD (or
equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading
account opened.

● *Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid
for this promotion.

● The referred client completes 3 standard lots trade of FX, BTCUSD, ETHUSD,
Gold, Silver or Crude Oil products provided by PU Prime within 1 month after
his/her live trading account opened.

● *Positions need to be held for ＞30 minutes to be considered valid for the
promotion.

● Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion
requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any
illegal trading activity.

This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the
form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the
corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon.
After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click

Participant
Open Account
Successfully

USD (or equivalent)

Deposit
Successfully

USD (or equivalent)

Trading Volume
Completed

USD (or equivalent)
Referrer 20 50 80
Referral 20 30 50
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the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading
account automatically.

The coupon shown at different stage:

Country Tiers:

9. The refer reward is based on the country of the referral. For example: if the
referrer is in the country of Tier1 and the referral is in the country of Tier2, then
the refer reward is in accordance with the standard of Tier2 country.

10. The Referrer is entitled to successfully refer up to 5 (five) new clients. Additional
referrals will be considered at the discretion of PU Prime.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS
The following conditions apply to all offers, unless explicitly stated otherwise:

● Offers cannot be used in conjunction with any other offer.
● Referrer and referral shall always comply with the laws and regulations (including

but not limited to data protection and anti-spamming rules) applicable to the
referrer and referral or to the jurisdiction in which the referrer and referral has
his/her residence.

● The referrer and referral throughout his/her participation in this program
undertakes the responsibility to act in good faith at all times and must not make
any false or misleading representations or statements with respect to PU Prime
and or the program and/or engage in any other practice which may affect
adversely the image, credibility or the reputation of PU Prime.

● The referrer and referral will indemnify PU Prime and keep PU Prime indemnified
on demand in respect of all liabilities, costs, claims, demands and expenses of
any nature whatsoever which PU Prime suffers or incurs as a direct or indirect
result of any failure by the referrer and referral to perform any of the referrer’s
and referral’s obligations under these terms.

Participant
Open Account
Successfully

USD (or equivalent)

Deposit
Successfully

USD (or equivalent)

Trading Volume
Completed

USD (or equivalent)
Referrer 20 30 50
Referral 10 20 20

Tier 1 Countries Tier 2 Countries
UK, France, Canada, Germany, Denmark,

Switzerland, Norway, Netherlands,
Sweden, Austria, Ireland

Countries and regions other than Tier 1
countries
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● PU Prime offers are not designed to alter or modify an individual’s risk
preference or encourage individuals to trade in a manner inconsistent with their
own trading strategies.

● Clients should ensure that they operate their trading account in a manner
consistent with their trading comfort level.

● New accounts are subject to approval as per PU Prime’ account opening
procedure. Individuals who apply for an account must check their local laws and
regulations before applying for an account with PU Prime.

● PU Prime reserves the right to decline any application or indication to participate
in any promotion at its sole discretion, without the need to provide any
justification or explain the reasons for such a decline.

● PU Prime reserves the right at its absolute discretion to terminate the referrer’s
and referral’s participation in this program and/or cancel or nullify the reward or
profit gained without being liable for any consequences should the referrer
and/or any referral commit and/or PU Prime suspects any fraud in the use of
and/or abuse of this program and/or misuse of the reward and/or any attempt
of collusion and/or manipulation and/or bad faith and/or acts which are not in
the spirit of this program and/or arbitrage and/or other forms of deceitful or
fraudulent trading and/or other activity and/or reach of the terms and/or the
operative agreements and/or of PU Prime’s business terms.

● PU Prime may at any time make changes to these Terms and Conditions and will
notify you of these changes by posting the modified terms on PU Prime website.
You are advised to revise these terms regularly, and by your continued use of PU
Prime website and services that you accept any such modified terms. PU Prime
reserves the right to modify or cancel any offers at its sole discretion at any time.

● PU Prime may at any time, at its sole discretion, cease or discontinue any of its
promotions.

● PU Prime will not be liable for any loss, costs, expense or damage which may be
suffered in connection with this offer and which by law may not be excluded by
these terms.

● In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves
the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.

● If these Terms and Conditions are translated into a language other than English,
then the English version of the terms shall prevail where there is an
inconsistency.

● The provider of this offer is Pacific Union (Seychelles) Limited (License No.
SD050).


